



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 22 de julio 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

#Quito | El Ministerio de Defensa Nacional en coordinación con el Ministerio de @Educacion_Ec participante en la elaboración del reglamento para el Plan de Traspaso de las Instituciones Educativas Fiscales y Fiscomisionales emblemáticas de las @FFAAECUADOR @DefensaEc. [Ver más](#)



@DefensaEc

#21DeJulio

El ministerio de Defensa Nacional saluda al personal de OPSIC y Comunicación Social de @FFAAECUADOR al conmemorar su XXII aniversario de creación. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

#LaBuenaNoticia | Hoy se realizó la posesión oficial de las autoridades del Issfa, dando continuidad a la gestión en beneficio de los asegurados. [ver más](#)



@IGM_Ecuador

Continúa con la 2da medición de la Red pasiva #GPS del Ecuador, actividad programada en 5 campañas de campo. 1ra campaña contempla la medición de 40 vértices, que comprenden parte de #Pichincha, #Imbabura, #Carchi, #Esmeraldas y #Manabí. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

#SabíasQué

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Fuerzas Armadas decomisan armamento y municiones en operativo en Naranjal. El Telégrafo

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, a través del Grupo Operacional Taura, ejecutaron un operativo durante la madrugada de este jueves 21 de julio para incautar armamento y munición en Naranjal, Guayas. En los allanamientos realizados a varias viviendas de la urbe se incautaron pistolas, fusiles, escopetas, subametralladoras y hasta un rifle de francotirador. En la operación tres personas resultado detenidas, quienes fueron puestas a las órdenes de las autoridades competentes para la respectiva instrucción fiscal. [Ver más](#)



Ecuador golpea al narcotráfico y delincuencia en la frontera con Colombia. Diálogo Américas

A poco más de un mes del inicio de sus operaciones la Fuerza de Tarea Conjunta (FTC) Esmeraldas, encargada de combatir y disminuir la inseguridad en la provincia ecuatoriana del mismo nombre, fronteriza con Colombia, muestra resultados positivos. [Ver más](#)



Capturan droga oculta bajo tierra en finca del Guayas. El Comercio

Los allanamientos se ejecutaron en tres provincias. Pero fue en una finca del cantón Yaguachi, en Guayas, en donde los agentes antinarcóticos desenterraron con ayuda de perros 240 bloques de cocaína, sepultados en tanques plásticos. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 22 de julio 2022

<p>'El éxito del combate al crimen está en invertir en la parte social': Mario Pazmiño. La Hora El Coronel (sp), especialista en Inteligencia, habla de la acción más importante para vencer al narcotráfico. Las armas no son lo más importante. El coronel del Ejército (sp), Mario Pazmiño, es una de las personas mejor informadas del país sobre el crimen organizado. Fue Director de Inteligencia del Ejército. Conoce al detalle el avance de las mafias que contaminan al país con cocaína, asesinatos y corrupción. Ver más</p>	
<p>Policías desarticulan presunta banda dedicada al sicariato en El Oro. La República La Policía Nacional del Ecuador informó a través de Twitter la desarticulación de una presunta banda delictiva que operaba en la provincia de El Oro. La operación, que se basó en labores investigativas, llevó a la aprehensión de siete personas, así como el decomiso de dos armas de fuego y un artefacto explosivo. Ver más</p>	
<p>Ecuador llama a crear una estrategia regional contra crimen transnacional. El Comercio El canciller Juan Carlos Holguín hizo, este 21 de julio de 2022, un llamado a los países de la región para configurar una estrategia conjunta para enfrentar al crimen organizado transnacional. Lo hizo durante su participación en Foro para la Integración y Progreso de Sudamérica (Prosur). Ver más</p>	
<p>Así operan los financistas de las bandas criminales. Primicias El caso del 'Patrón' Norero tiene varias aristas que los grupos de Inteligencia siguen investigando, entre ellas la figura de financista para fortalecer el poder económico de las bandas criminales en Ecuador. Leandro Norero, detenido el 25 de mayo en un operativo por lavado de activos, es considerado una pieza clave en la consolidación de microbandas que evolucionaron a violentas organizaciones delictivas. Ver más</p>	
<p>La ola de asaltos en Santa Elena ahoga al ciudadano. Expreso Los habitantes de los tres cantones que integran la provincia de Santa Elena ya no saben a quién acudir para intentar frenar la ola delictiva de la que son víctimas. Ya ni encerrados logran tener calma. Salir a comer a un sitio turístico, jugar en un parque o caminar por la playa. Ver más</p>	
<p>Dos reos de la Penitenciaría del Litoral son procesados por masacre de 62 privados de libertad en noviembre pasado. El Universo Manuel A. C., alias Cebolla, y Diego P. R., alias Coliflor, fueron procesados este jueves como autores materiales de la muerte de 62 reos de la Penitenciaría del Litoral, ocurrida el 15 de noviembre pasado. Los sospechosos habrían ingresado a los pabellones 1, 2 y 3, donde masacraron a decenas de reos mientras otros transmitían en vivo las explosiones y los gritos de auxilio. Ver más. Nota Referente: El Universo</p>	
<p>Ocho detenidos en operativo por asociación ilícita en cuatro provincias. Primicias La investigación de Fiscalía develaría presuntos actos de corrupción relacionados con la oferta de altos cargos en varias instituciones públicas, a cambio de grandes sumas de dinero. El operativo se hizo en Guayas, Pichincha, Cotopaxi y Azuay. La Fiscalía lideró la madrugada de este 21 de julio de 2022 un nuevo operativo contra una red de corrupción, que dejó ocho detenidos en cuatro provincias. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 22 de julio 2022

<p>Policía ejecuta operativos en zona financiera de Quito. El Comercio Agentes motorizados revisaron las cédulas a conductores de vehículos, motos y taxis que transitaron por esa zona. Los uniformados comprobaron que las cédulas de las personas no tengan órdenes de captura vigentes y que el automotor no esté reportado como robado. Además, revisaron las pertenencias de los conductores para verificar que no porten armas de fuego o armas blancas. El objetivo de esta intervención es evitar actos delictivos en esa zona comercial y financiera de la capital. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR [#ZamoraChinchiipe] Durante un control de armas en #Zumba , cantón #Chinchiipe un motociclista y su acompañante se retiraron del lugar al notar la presencia militar, luego de asegurar el área y una intensa búsqueda se decomisó: <ul style="list-style-type: none"> ✓ 150 tacos de dinamita ✓ 70 metros de mecha lenta Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR @FFAAEcuador durante una operación militar de control de armas, en el cantón #Pasaje , se decomisaron: <ul style="list-style-type: none"> ✓ 02 pistolas traumáticas ✓ 04 alimentadoras. ✓ 203 municiones cal. 09 mm Las armas fueron decomisadas por no contar con los correspondientes permisos. Ver más </p>	
<p>@armada_ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana capacita a personas de la zona norte de la provincia: #LaTola , #Tambillo , #LasPeñas y #SanLorenzo , en conjunto con la Subsecretaría de Recursos Pesqueros y la Cooperación Española (CISP), como segunda etapa de la estrategia PESCAR. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #EI Oro La #ArmadaEcuatoriana realiza jornada médica asistencial en la isla Costa Rica del #Archipiélago de Jambelí , atendiendo a más de 200 personas en varias especialidades con el apoyo de la empresa privada e instituciones públicas. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador Sabías que... César Endara Peñaherrera fue el Segundo Comandante del BAE Calderón y dirigió el cañón de popa durante el combate naval de Jambelí y bajo su iniciativa se creó la primera escuadrilla naval. . . Conoce más de nuestros héroes navales. Ver más</p>	

COYUNTURA

Con una Asamblea en contra, el Ejecutivo replantea otra vez su agenda. Primicias

El Gobierno no insistirá en el envío de proyectos legales a la Asamblea, a la vez que el veto total le sirve para frenar las normativas aprobadas que no van con sus intenciones políticas. Las advertencias del presidente Guillermo Lasso siguen en pie. En marzo, el Mandatario dijo que gobernaría a través de decretos ejecutivos, reglamentos y otras herramientas. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 22 de julio 2022

<p>Guillermo Lasso se pronunció por un veto total al proyecto de Ley de Apoyo Humanitario. La Hora</p> <p>El jefe de Estado argumenta que la Asamblea Nacional abordó la Ley Humanitaria “con absoluta ligereza técnico-legislativa”. Guillermo Lasso, presidente de la República, remitió el 20 de julio de 2022, a la Asamblea Nacional su objeción total al proyecto de ley que intentaba derogar la Ley de Apoyo Humanitario. Ver más. Nota Referente: El Universo</p>	
<p>Marcela Holguín, la nueva primera vicepresidenta de la Asamblea Nacional, dejó el periodismo para dedicarse de lleno a la política. El Universo</p> <p>Marcela Priscila Holguín Naranjo fue elegida la mañana de este 21 de julio como primera vicepresidenta de la Asamblea Nacional con 90 votos. De las filas de la bancada de Unión por la Esperanza (UNES), que representa al sector del correísmo, Holguín reemplaza en ese cargo a Virgilio Saquicela (antes del BAN), que hace más de 45 días ocupa la presidencia del Legislativo tras la destitución de Guadalupe Llori (Pachakutik). Ver más</p>	
<p>Consumo de combustibles cae 8% en junio por el paro nacional. Primicias</p> <p>Los despachos de gasolina Súper cayeron 39% y los de Extra, 17%. Petroecuador dejó de percibir USD 89 millones en junio porque no pudo comercializar los combustibles. Las ventas de gasolinas, diésel y gas licuado de petróleo (GLP) cayeron 8% en junio de 2022 frente al mes previo por el paro nacional, según la petrolera estatal Petroecuador. Ver más</p>	
<p>Juez que otorgó libertad a Jorge Glas fue destituido. El Comercio</p> <p>El Pleno del Consejo de la Judicatura (CJ) destituyó este jueves, 21 de julio de 2022, al juez Diego Javier Moscoso. Él fue quien otorgó el habeas corpus y ordenó la libertad del exvicepresidente Jorge Glas. Ver más</p>	
<p>Zelenski: Senadores de EE.UU. preparan documento para declarar genocidio al ataque ruso. El Comercio</p> <p>Esta resolución, que por ahora es solo un borrador, tuvo lugar después de la visita que la primera dama ucraniana, Olena Zelenska, realizó esta semana al Congreso estadounidense, cuando ha pedido que se reconocieran las acciones de las tropas rusas en su país como genocidio, tal y como había solicitado anteriormente un grupo de expertos presidido por dos asesores de la Presidencia de Ucrania. Ver más</p>	

OPINIÓN

<p>La democracia ecuatoriana. Paco Moncayo. La Hora</p> <p>La democracia ecuatoriana ha sido siempre frágil. No ha podido desarrollarse a plenitud, asediada como ha estado por el populismo y el caudillismo, herencias fatídicas de la centenaria sumisión colonial. Es tan dramático el subdesarrollo político ecuatoriano que aún su historia se ha periodizado conforme al mandón de turno: floreanismo, urbinismo, garcianismo, alfarismo, velasquismo y, seguramente, los historiadores se referirán a los primeros años del siglo XXI, como el período correísta. Ver más</p>	
<p>Tiempos sin precedentes. Milicia Pandzic La Hora</p> <p>La crisis de las cadenas de suministro que está afectando el comercio mundial, la inflación y la recesión económica, una incipiente crisis alimentaria, el impacto del cambio climático, la crisis energética, el ciberterrorismo, la guerra Ucrania-Rusia y demás conflictos alrededor del mundo (que hacen de ésta la época con más conflictos armados activos desde 1945) son algunos de los retos globales de hoy, muchos de ellos, sin precedentes. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 22 de julio 2022

El drama del desempleo. Rodrigo Albuja Chaves. El Comercio

El desempleo que afecta a una alta proporción de ecuatorianos ha tomado caracteres de angustia y tragedia; así lo ha develado la larga cola de miles de personas que hace unos días buscaba empleo en Quito, ante una oferta de 200 plazas disponibles. Esta irrupción humana anunciaría que la crisis en el Ecuador afecta no solamente la capacidad de sobrevivencia material de las personas sino también a su salud emocional ante las frustraciones sufridas. El empleo no es solamente una fuente de ingresos sino también un elemento clave de la inserción de cada ecuatoriano en la sociedad. [Ver más](#)



Investigación y Desarrollo. José Luis Sampietro. El Universo

A nivel global, la inversión mundial en investigación y desarrollo (I+D) creció más rápido que la economía entre 2014 y 2018, y continúa este ascenso hasta el año 2022 con mayor énfasis en el sector de servicios, impulsado de hecho por la pandemia del COVID-19. La cifra de crecimiento que se obtiene estadísticamente de los mencionados cuatro años se encuentra alrededor de un 19 %. El 63 % de dicha progresión lo tienen solamente dos países, que son China y Estados Unidos, los que curiosamente representan unas de las mayores economías del mundo. China, por sí sola, representa el 44 % de ese incremento. [Ver más](#)



Es hora de hacerlo. Abelardo Pachano. El Comercio

Los síntomas de un cambio de humor de la economía ecuatoriana se perfilan con cierta claridad: el crecimiento del PIB será más modesto del que se esperaba. Parece lejano superar el 3% que se creía posible. El rango se piensa que estaría más cerca del dígito inferior. A los daños propios se suma los efectos del paro y los impactos del mundo que vive entre crecer o batir la inflación, con una guerra estratégica que lo puso de cabeza. [Ver más](#)



Deudas incobrables. El Universo

Actos o acciones que en el sector privado resultan inadmisibles, en el sector público se llegan a asumir como aceptables. Tal es el caso de más de mil bienes que ha recibido de sus clientes la Corporación Financiera Nacional con la figura de 'dación en pago', cuando el 79 % de estos tienen calificación E, lo que significa una probabilidad de pérdida superior al 80 %. [Ver más](#)



UNES al parecer se queda solo en su aventura de derrocar al Gobierno. El Telégrafo

12 días después de iniciado el paro nacional ocurrió y al día 13 esperan consumarlo. Sí, la bancada de UNES presentó el viernes una solicitud ante la Presidencia de la Asamblea Nacional para comenzar el proceso de muerte cruzada, con el objetivo de que se adelanten las elecciones de 2025 a enero de 2023 y destituir al presidente Guillermo Lasso hasta entonces. Pero, al parecer, no contaban con un aspecto importante para que dicho cometido trascienda de un teatro político a la realidad: los votos. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

La atención de pacientes del IESS en SOLCA nuevamente está riesgo Ecuavisa 21-julio-2022 [Ver más](#)



Contraloría determinará pérdida millonaria en Seguros Sucre Ecuavisa 21-julio-2022 [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Viernes, 22 de julio 2022

<p>Preocupación en parroquia Pascuales por aumento de sicariatos y robos Ecuavisa 21-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Capturan a siete integrantes de brazo armado de 'Los Choneros' en Machala Ecuavisa 21-julio-2022 Ver más Nota referente Teleamazonas</p>	
<p>Primeros contratos para compra de medicinas TC 21-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Denuncian usurpación de identidad. Menciona a CC.FF.AA. TC 21-julio-2022</p>	
<p>Golpe al narcotráfico. Ecuavisa 21-julio-2022</p>	
<p>Vocales del Consejo de la Judicatura reciben cuestionamientos Ecuavisa 21-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Pedido de juicio político Ecuavisa 21-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Judicatura destituye a juez que otorgó Habeas Corpus a Glas Ecuavisa 21-julio-2022 Ver más</p>	
<p>El Gobierno entregó 218 títulos de propiedad a agricultores Teleamazonas 21-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Focalización de subsidios Ecuavisa 21-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Reforman Ley de Comunicación Ecuavisa 21-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Se conformará la mesa cero en los diálogos con la Conaie Teleamazonas 21-julio-2022 Ver más</p>	